

# かんばしの風

令和7年12月1日  
富士市立田子浦中学校  
学校だより 12月号

校訓 『美に挑む』  
学校教育目標 『自分から ~つながる~』  
重点目標 『たくましさ やさしさ』

## 蒼波祭 大成功に終わりました！！



スローガン「革命」のもと、約半年間、全校生徒が一丸となって準備に取り組んできました。インフルエンザの感染拡大に伴い、別日に延期しての開催となりましたが、「文化の部」「体育の部」とともに、一人一人が自分の役割を果たしながら、全力で楽しむ姿が多く見られました。両日とも、ご来場の皆様には温かい応援をいただき、誠にありがとうございました。

なお、直前の延期決定となり、ご都合がつかずご来場いただけなかった方もいらっしゃったと思いますが、生徒の健康を最優先とした判断であったことについて、ご理解くださいますようお願い申し上げます。



## 薬学講座

11月20日（木）、名古屋税関清水税関支署田子の浦出張所より講師をお招きし、薬学講座を行いました。

「税関」の仕事や「違法薬物」についての講話を聞いた後、中部国際空港セントレアから来た麻薬探知犬3頭による実演が行われました。実際に麻薬の匂いを染み込ませたバッグや布の前に来ると、犬たちはピタッと止まり、お座りをして在り処を知らせました。その頼もしい姿に、全校生徒から自然と拍手が湧き起きました。



## 田子中ジャージが新しくなります(R9~)

すでに別のプリントでもお知らせしましたとおり、生地の製造終了に伴い、長年にわたり使用してきました本校の学校ジャージは、変更せざるを得なくなりました。

新ジャージにつきましては、これから選考を進めてまいります。

なお、令和9年度以降も現ジャージを着用していただいて構いません。兄姉や近隣の方から現ジャージを譲り受ける予定のある場合も、そのままお使いいただければ結構です。